

884 Portionen am Spaghettifest serviert

Nach zwei Absagen konnte der Sportverein Wasen und der Frauenturnverein Wasen wiederum zahlreiche Gäste im Sekundarschulhaus Wasen zum Spaghettifest begrüßen. Das Interesse an den vielfältigen Saucen und dem gemütlichen Beisammensein war gross: Insgesamt 884 Portionen haben die Helfenden am Abend serviert, was nahe am Rekordjahr 2020 mit 912 Tellern liegt.

Nach der pandemiebedingten Pause 2021 und 2022 freuten sich die Veranstalter, der Sportverein und der Frauenturnverein Wasen, umso mehr über das grosse Interesse am 35. Spaghettifest: Bereits kurz nach Beginn des Anlasses waren sämtliche Tische mit hungrigen Gästen besetzt. Einige Besucherinnen und Besucher kamen später zurück, um dann Spaghetti zu geniessen, andere warteten auf einen begehrten Platz. Die Kapazitäten in der Aula und der Küche sind begrenzt, wodurch der Anlass trotz der grossen Nachfrage klein und fein bleiben soll.

Um gemeinsam mit den Gästen auf die bereits 35. Austragung des Fests anzustossen, luden die Vereine zu einem offerierten Apérogetränk ein. Zur Auswahl standen ein Cüpli, ein Glas Weisswein oder Orangensaft. Auch unterschieden sich die beiden Vereine in diesem Jahr, das erwirtschaftete Trinkgeld zu spenden: Der Betrag fliesst an die betroffenen Familien des Brandfalls Staulern in Wasen Ende 2022. Insgesamt durften während des gesamten Abends 884 Teller Spaghetti serviert werden. Das Spaghettifest ist

reichen treuen Gäste und das grosse Interesse am Fest zeigen, dass sich dieser Aufwand lohnt und die Vereine auch neben dem Sportplatz mit Kochkünsten begeistern können. Das 36. Spaghettifest steht am Samstag, 13. Januar 2024, auf dem Programm. **Eing.**



Grossandrang. Die Sitzplätze am 35. Spaghettifest in Wasen waren äusserst begehrt.

Bilder: zvg



Die Helferinnen der Kirche hat sich gelohnt: Das Feedback der Gäste war sehr gut.



Acht Saucen standen zur Auswahl.

Fast 90 Kilogramm Pasta

Fast 90 Kilogramm Spaghetti für nicht ganz 900 Teller – nur dank toller Zusammenarbeit, Organisation und vielen helfenden Händen ist es möglich, den Anlass erfolgreich durchzuführen. Hinter dem Erfolg des Spaghettifests steckt, nicht nur am Abend selbst, viel Arbeit, Herzblut und Leidenschaft. Die vielen positiven Feedbacks der Gäste